



Sansores a Monreal: "Mejor primero cuide su chiquero"

La gobernadora de Campeche asegura que el diputado del guinda protege a *Alito Moreno*

—MARIÁ CABADAS
Y ANTONIO LÓPEZ
—nacion@eluniversal.com.mx

Con un "amor y paz", el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal, le respondió a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, quien en su habitual *Martes del Jaguar* lo acusó de entrometido y le sugirió que "mejor primero cuide su chiquero".

"Yo le pido, yo lo exhorto muy amablemente a que no se meta donde no tiene que meterse y que mejor primero cuide su chiquero, que lo ponga en orden, porque él tiene muchas cosas que hacer que no se da cuenta y una de esas es que es el que avala y cuida que *Alito* siga protegido", dijo la gobernadora.

Aseguró que el diputado zacatecano protege al senador y líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

"Todo esto viene porque Monreal es amigo muy cercano de Alejandro Moreno... lo cuida y lo protege y le sigue el juego", sostuvo.

Agregó que Monreal "ahora ya está en su pedestal [y dice] que no me debo de meter, entrometerme en el Poder Legislativo, que respete la división de poderes. Pues claro, eso es lo que yo digo, que me respete: si él es Poder Legislativo, yo soy Ejecutivo", dijo.

Comentó que hace "más



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

“

“

RICARDO MONREAL ÁVILA
Diputado de Morena

**Ya Morena tiene
bastantes
conflictos internos
como para
incendiar otro. Le
deseo que resuelva
Campeche sus
diferencias”**

LAYDA SANORES
Gobernadora de Campeche

**Yo le pido, yo lo
exhorto muy
amablemente a
que no se meta
donde no tiene que
meterse y que
mejor primero
cuide su chiquero”**

daño cuando es una persona que miente, que no es transparente, cuando se roba, cuando se miente. Eso para mí es lo que le hace daño al movimiento".

Ayer, Monreal Ávila dijo que no es momento de provocar-

ción ni de incitar a la división, pues Morena ya tiene bastantes conflictos internos.

"Ya Morena tiene bastantes conflictos internos como para incendiar otro. Le deseo que resuelva Campeche sus diferencias", declaró. ●